



Les personnes qui ont eu Christ comme Seigneur et Sauveur de leur vie ont mené une vie d'épanouissement. Non seulement tu peux trouver plusieurs exemples dans la Bible, mais aussi dans ton entourage, plusieurs peuvent en témoigner. Parmi les personnes les plus connues, nous trouvons Paul.

Il déclare dans Philippiens 3 : 7 : "Mais ces choses qui étaient pour moi des gains, je les ai regardées comme une perte, à cause de Christ.". Qu'est-ce qui aurait donc poussé Paul à recevoir Jésus-Christ comme son Seigneur et Sauveur pour en arriver au point de ne vivre que pour Christ ?

FB.eaudriz

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com